
 

    
   VERBALE N° 95 

SEDUTA  del  18  maggio 2016 

      

L’anno duemilasedici il giorno diciotto del mese di maggio c/o la sede di via 

Marchese Ugo è stata convocata dal Presidente dr. Fausto Torta, giusto avviso n° 

104 del 29 aprile u.s., la V Commissione Consiliare per procedere alla trattazione 

degli argomenti iscritti all’O.d.G. presso la sede di via Marchese Ugo n°60. 

Alle ore 8,30 per  mancanza di numero legale si rinvia  la seduta di un’ora.  

Presiede il Vice Presidente Maurizio Lombardo, assistito dalla segretaria la Sig.ra 

Marilena Manduci. 

Alle ore 09.30 il Presidente Lombardo dispone  l’appello al termine del quale 

risultano presenti i Consiglieri   Giuseppe Maniaci, Massimo Pullara  e Maurizio 

Lombardo. 

Il Presidente Lombardo constatata la presenza del numero legale dichiara aperta la 

seduta.  

In data odierna è previsto l’incontro con gli Uffici della Polizia Municipale, invitati 

dalla Commissione per rappresentare la carenza di sevizio, in corrispondenza dei 

varchi lungo la via Maqueda e ai Quattro Canti – p.zza Villena,  durante la 

manifestazione 100^ Targa Florio. 

Alle ore 9,50 giunge il Presidente Torta che assume la presidenza. 

Sono presenti il Vice Comandante della PP.MM. dott. Galatioto e il Commissario 

Agati. 

Il Dott. Galatioto, invitato dal Presidente ad intervenire, premette che concorda 

perfettamente con il principio della tutela per la sicurezza e informa 

immediatamente che l’Ordinanza 522 del 27/04/2016, prevedeva che i varchi 

dovevano essere presidiati dagli stessi organizzatori. Aggiunge che comunque, a 

prescindere dalla manifestazione oggi oggetto della discussione, è consuetudine 

prevedere nelle Ordinanze, l’impegno da parte degli organizzatori ai controlli 

necessari. Tale procedura, in considerazione del fatto, che la quasi totalità delle 

manifestazioni, si svolgono nei giorni di sabato e domenica, quando c’è una chiara 

riduzione del personale della Polizia Municipale. 



 

Il Commissario Agati, sottolinea che secondo il suo parere tutta la via Maqueda 

avrebbe dovuto essere transennata. 

Il Cons. Maniaci in considerazione di quanto oggi appreso dal Vice Comandante, 

ritiene opportuno richiamare gli Organizzatori, responsabili della sorveglianza dei 

varchi,  per i disagi creati a causa della loro carente assistenza. 

Il Cons. Lombardo chiede che gli Organizzatori vengano invitati in Commissione 

per rappresentare le dovute rimostranze. 

La Commissione tutta concorda. 

Finito l’incontro, allontanatisi gli ospiti, la Commissione passa al punto riguardante 

la programmazione dei lavori. 

Alle ore 10,15 giunge il Cons. Giuseppe Federico. 

Preso atto della richiesta di audizione, dell’Ass.ne Cultura & Coltura - Fondo Badia, 

pervenuta in Commissione, per illustrare i progetti riguardo il completamento 

dell’opera di bonifica e riqualificazione del polmone verde del Parco Fondo Badia, 

la Commissione stabilisce l’audizione per g. 24 maggio p.v. alle ore 9,30 presso la 

sede della Commissione. 

Alle ore 10,50 si allontanano i Conss. Maurizio Lombardo e Giuseppe Maniaci. 

Riguardo al supporto logistico per la manifestazione Raid dell’Etna 2016 Giro di 

Sicilia previsto per il 25 settembre, la Commissione fa il punto delle varie istanze 

che la Scuderia del Mediterraneo deve inoltrare agli Uffici di competenza, 

stabilendo di comunicare loro, tutti gli indirizzi mail necessari con la 

raccomandazione di fare richiesta per il nulla Osta per lo spazio adiacente al Teatro 

Massimo, sia al Sovrintendente del Teatro , sia alla Sovrintendenza Regionale ai 

Beni Culturali. 

Alle ore 11,05   il Presidente dichiara chiusa la seduta. 

LA SEGRETARIA      IL PRESIDENTE 

Marilena Manduci      dott. Fausto Torta  

 

        Maurizio Lombardo 

           

    


